



## Sigue la discusión en lo particular del PEF 2023

Ya suman 25 horas legislativas de discusión, aproximadamente, desde que inició esta presentación y discusión del dictamen del proyecto de Egresos, el Presupuesto de la Federación para el próximo año y es que durante estas poco más de 20 horas se han desahogado solo 528 reservas; es decir, solo 23 por ciento de las 2 mil 264 reservas, intentos de modificación a este Presupuesto de Egresos del próximo año. Sin embargo, Morena ya adelantó cambios que podrían realizarse en las reservas en las próximas horas y entre ellas se encuentran cambios para concretar el fondo para dotar de recursos y, con ello, fortalecer a las policías locales, las policías municipales y estatales, esto para cumplir con la reforma constitucional al Quinto Transitorio del decreto por el que se creó la Guardia Nacional.

También se proyectan cambios a La Escuela es Nuestra y también una reserva que pretende presentar el Partido del Trabajo para concretar y justificar las reasignaciones del recurso reintegrados a la Federación.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJnSOyH3rJ8Gciw&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21249&parId=root&o=OneUp>